
 Interrogazione n. 1094
presentata in data 16 gennaio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione al canile di Ostra Vetere”
a risposta orale urgente

Premesso:
che  i cani abbandonati trovati nei comuni devono essere portati in strutture pubbliche o

private;
che nella nostra regione vi sono strutture pubbliche e strutture private;
che il Comune di Roseto degli Abruzzi attraverso un normale bando di gara ha trasferito

i propri cani (al momento circa 50) al canile Federico I° di Ostra Vetere;
che tra questi cani e comunque tra quelli ospitati al canile Federico I° ve ne sono almeno

10 positivi  alla leishmania,  una malattia che anche in passato è stata al centro di controlli
di veterinari dell’Asur di Senigallia e che ultimamente un cane soggetto a questa malattia
non è stato curato nella struttura in questione ed è stato adottato e curato a spese
dell’Associazione Amici Animali;

Considerato che poche settimane fa è stato approvato un piano di controllo da parte
della Regione Marche al fine di contenere questa malattia ed effettuare controlli rigorosi sui
canili;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per chiedere se un canile della nostra regione può
ospitare cani provenienti da altre regioni, e qualora fosse possibile, se il prezzo da
applicare è quello in vigore nella nostra regione in applicazione della DGR n. 1314 del 15/
09/2012 o accettare altri prezzi senza incorrere in sanzioni o revoche di contributi regionali
in base alla DGR sopracitata.


